

Urgen suspender censura de prensa en Nicaragua

Managua, marzo 11 (AP). Un grupo de periodistas independientes pidió hoy al gobierno sandinista que a más tardar el 15 de marzo, sean suspendidos el Estado de Emergencia y la censura de prensa vigentes desde hace dos años.

El Estado de Emergencia y la censura de prensa fueron impuestos el 13 de marzo de 1982, a raíz del incremento de los ataques armados por parte de fuerzas rebeldes antisandinistas en el norte y sur de Nicaragua, con la intención de derrocar al régimen de Managua.

En un manifiesto emitido hoy por más de 50 periodistas, entre ellos los directores del diario opositor "La Prensa", Pablo Antonio Cuadra y Pedro Joaquín Chamorro Barrios, explican que a raíz de ese estado de excepción, los hombres

de prensa pasan penuria y hambre y otros tuvieron que abandonar el país para sufrir un inmerecido exilio.

A partir de la implantación del Estado de Emergencia, 22 noticieros de radio de periodistas independientes, fueron clausurados por el gobierno y muchos periodistas se vieron obligados a realizar actividades diferentes a su profesión.

"Reclamamos al partido gobernante (Frente Sandinista), el derecho que tiene el pueblo nicaraguense a ser informado sin que tengamos que sufrir sanciones y represiones por parte del partido armado que está en turno en el poder", dice el manifiesto que fue distribuido en las embajadas de los países acreditados en Nicaragua, lo mismo que la Organización de Estados Americanos (OEA), Naciones Unidas y el Grupo Contadora.

Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INCIDENTE. Madrid, marzo 11 (AP). El primer ministro de España, Felipe González (izquierda) saluda a su colega francés, Pierre Mauroy, tras su sesión hoy, en el Palacio de la Moncloa en Madrid. Entre sus conversaciones figuró el incidente de los pesqueros españoles que fueron atacados por patrulleras francesas.

Discuten el incidente de lanchas españolas

Madrid, marzo 11 (UPI). El primer ministro de Francia, Pierre Mauroy declaró hoy el incidente entre unidades de la armada francesa y lanchas pesqueras españolas era "una tormenta pasajera", pero el presidente del gobierno de España Felipe González indicó que el problema está alejado de haberse resuelto.

Mientras tanto en Lorient, Francia, un magistrado acusó a los operadores de las lanchas españolas de pescar en una zona prohibida y de ignorar las órdenes de detener las embarcaciones.

Mauroy, quien es también alcalde de la ciudad de Lille, asistió ayer a las reuniones de la Federación Mundial de

Pasa a la página 28

25 heridos en atentado contra un avión francés

Ndjamena, Chad, marzo 10 (UPI). Dos bombas colocadas en el compartimiento de equipajes destrozaron hoy un avión comercial francés con 100 pasajeros dentro, durante una parada en el aeropuerto de Ndjamena, hiriendo a 25 personas, dijeron las autoridades.

Empleados de la empresa

Unión de Transportes Aeriennes (UTA), indicaron que cuando ocurrieron las explosiones, los 36 pasajeros que debían abordar el vuelo en Ndjamena aún no habían entregado sus equipajes. Añadieron que esto permite deducir que los explosivos fueron colocados en escalas

Pasa a la página 36

Aún no ha nacido quien pueda echar a Alfonsín

Buenos Aires, marzo 10 (AP). El presidente Raúl Alfonsín afirmó que "todavía no ha nacido quien nos pueda echar del gobierno" al desestimar continuas versiones sobre la existencia de planes "desestabilizadores".

El diputado provincial Alfredo Terraf declaró hoy que ese comentario le fue

formulado anoche por Alfonsín a él y a otros legisladores que lo visitaron en la casa de gobierno.

Alfonsín les dijo, según Terraf, que el país transita una etapa "muy difícil y con profundas transformaciones en todos los campos".

"Los grandes intereses

Pasa a la página 28

7 muertos por granada en clínica médica

Beirut, marzo 11 (AP). Doce personas fueron muertas y más de 50 resultaron heridas en combates desde anoche en la zona de Beirut, al tiempo que los dirigentes políticos viajaban a Suiza para continuar conversaciones de reconciliación.

Violentos cañoneros se sucedieron durante todo el día y funcionarios del hospital

Pasa a la página 28

Se quema hotel en Las Vegas

Las Vegas, marzo 11 (AP). Cientos de personas debieron ser evacuadas hoy al estallar un incendio en un hotel, informaron las autoridades.

En principio no se tenía conocimiento de que haya habido heridos, pero se dijo que varias personas habían quedado atrapadas en el techo del edificio, que tiene tres plantas.

Los bomberos estaban tra-

Pasa a la página 33

15 mil mujeres marchan en Roma

Roma, marzo 11 (AP). Por lo menos 15 mil mujeres marcharon hoy por el centro histórico de Roma para protestar contra el emplazamiento de armas nucleares por parte de los Estados Unidos y Rusia.

No se informó de incidentes.

Con gritos de "Este u Oeste, la lógica es la misma para el militarismo nuclear", las mujeres comenzaron su

Pasa a la página 33



UPI-Uniflix II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE QUEMA BARCO. Cabo Cañaveral, marzo 11 (UPI). Columnas de humo y llamas surgen del barco de turismo, Mar Escandinavo, que se incendió hoy, frente a la costa de Cabo Cañaveral. El fuego comenzó debido a un corto circuito, y centenares de personas que viajaban en el barco han protestado por la falta de precauciones.

Nicaragua viola derechos humanos

Tegucigalpa, marzo 11 (UPI). Una delegación de indios miskitos nicaraguenses refugiados en Honduras dijo hoy no estar de acuerdo en que Nicaragua haya sido excluida de la lista de países que violan los derechos humanos elaborada por las Naciones Unidas.

La delegación perteneciente al grupo "Misura" que combate al régimen sandinista, hizo su apreciación a la ONU al regresar a Tegucigalpa, de una visita a Ginebra, Suiza, donde asistieron a la reunión celebrada por la ONU sobre derechos humanos.

Los integrantes del grupo miskito, Ceferi-

no García Tomas, Carmelo Vargas Flores, Smolin Lino y Tito Tejada, dijeron ser "combatientes de las ferzas misuras".

Los indígenas "misuras" (miskitos, sumos y ramas) forman parte del ejército antisandinista de la Fuerza Democrática Nicaraguense, apoyada por Estados Unidos.

Smolin Lino, de 23 años de edad, asegura ser líder de 2,800 indígenas sumos con base en Honduras, una parte de los 22 mil refugiados nicaraguenses en el sector nordeste del país, en la zona llamada La Mosquitia

Pasa a la página 32



NEGOCIACION. Lausanne, Suiza, marzo 11 (UPI). Grupo de policías suizas patrullan las cercanías del hotel, donde están reuni-

dos 8 líderes de las facciones que combaten en Libano. Esta es la segunda ronda de conversaciones, en busca de la paz en el Medio Oriente.

Breves Internacionales

Rusia desestabiliza a Chile

Nueva York, marzo 11 (AP). El presidente de Chile, general Augusto Pinochet, dijo en una poco usual entrevista que concedió a la revista "Newsweek", que fuerzas "directa o indirectamente al servicio del imperialismo soviético" están creando un clima ficticio de inestabilidad en ese país.

Tranquilidad en elecciones colombianas

Bogotá, marzo 11 (AP). Los colombianos acudieron hoy a las urnas, en un ambiente festivo y en paz, para elegir los concejales de 981 municipios y los diputados a las asambleas de 23 departamentos.

Pasa a la página 34